

Pfarrheim Eichenbühl

Das Pfarr- und Jugendheim aus dem Jahr 1976 befindet sich direkt am Pfarrhaus in der Pfarrgasse 1. Es bietet einen großen Saal für Veranstaltungen und weitere Räumlichkeiten für kleinere Treffen. Zusammen mit dem Sitzungszimmer im Pfarrhaus stehen so gute Möglichkeiten für Versammlungen und Sitzungen der Pfarrei sowie der Orts- und der Pfarreiengemeinschaft zur Verfügung.

Kontaktadresse für Belegungen ist das Pfarrbüro.

Pfarrheim St. Mauritius Heppdiel

Von 2011 bis 2014 restaurierte die Pfarrei Heppdiel die direkt neben der Kirche gelegene baufällige frühere Schule und gestaltete sie zum Pfarrheim und Dorfmittelpunkt um. Neben den schmucken Räumlichkeiten im Erd- und Obergeschoss sowie nützlichen Funktionsräumen gibt es einen gemütlichen Gewölbekeller in urtümlicher Atmosphäre. Das ehemalige Schulhaus steht als Pfarrheim St. Mauritius somit der gesamten Bevölkerung wieder als Begegnungsort zur Verfügung. 2017 erhielt der Pfarrsaal zudem die offizielle Widmung als Standesamt.

Kontakt: Kirchenpfleger Willibald Schlegel